

Motards, une belle venir avec des projets



Club bressolais à ses adeptes. / DDM

à Rive à Bressols, une ta-
et chaleureuse.

retroll-up

de fin d'année a permis
assembler, mais pas à
Avoir des amis c'est bien,
amis motards c'est en-
eux » dit un membre de
tation avec beaucoup
ur. Un roll-up à l'effigie
club a été offert aux res-
tes. Il permettra de bien
er l'association lors des

prochains rassemblements pu-
blics. Autre nouveauté, l'entre-
prise Flores TP va sponsoriser le
club : « Nous avons déjà six par-
tenaires, et d'autres sponsors de-
vraient venir contribuer à un sou-
tien précieux » précise le prési-
dent.

Une réunion aura lieu au début
du mois de janvier, et les sorties
devraient reprendre lorsque la
météo sera plus favorable : « No-
tre objectif est de poursuivre les
sorties du dimanche dans un es-
prit amical, une recette simple et
accessible » insiste Jacques Gra-
nner.

Le moto-club devient donc une
structure appréciée et fiable pour
les motards, et le président se ré-
jouissait en remerciant tous les
participants en fin de soirée :
« Notre association a contribué
en participant financièrement
pour faire de ce moment un ins-
tant partagé dans la bonne hu-
meur ». La moto est aussi une
passion qui permet de rêver.

GRISOLLES



Sidney Simonneau nous invite à découvrir la vie aux Kerguelen.

Débarquer aux Kerguelen avec Sidney Simonneau

Sidney Simonneau, un Vendéen
installé à Grisolles depuis qua-
torze ans, n'a jamais mis les pieds
sur les « îles de la désolation ». Et
pourtant, il a beaucoup voyagé
avant de devenir instituteur à
Dieupentale. Son premier roman,
« La Harpe des Kerguelen », qui
vient de sortir, est un roman poli-
cier (venant après plusieurs
recueils de poésie) qui y trans-
porte les lecteurs de façon magis-
trale. Le roman commence par
un crime qui clôt une aventure
fabuleuse vécue par un groupe
de six savants, quatre hommes,
deux femmes, venus d'horizons
et de pays divers, ayant séjourné
en mission de plusieurs mois aux
îles Kerguelen. Lors de retrou-
vailles en Bretagne, au retour, un
des hommes est assassiné. Qui
l'a tué et pourquoi n'est qu'un des
aspects de ce polar qui est aussi
un récit d'aventures; il donne, par

ailleurs, une vision poétique du
monde. C'est aussi un livre qui,
bien qu'écrit en français, intro-
duit dans le récit des passages de
langues étrangères et surtout de
langues dites minoritaires dont
Sidney Simonneau est un ardent
défenseur: du breton, du créole
de la Réunion, etc. (pas d'inquié-
tude, ces courts passages sont
traduits). En choisissant pour ca-
dre de son roman, très bien do-
cumenté, un endroit quasi in-
connu, Sidney a voulu faire con-
naître les terres australes
françaises (TAF), « un des rares
endroits du monde resté sauvage
où vit encore la nature brute », dit-
il. Un endroit où le lecteur a fort
peu de chance d'aller en vrai.
Livre (347 pages, éditions Il est
Midi, 22 €) en dépôt au tabac-
presse de Grisolles.
Tél. 06 17 53 10 60, courriel: si-
monneau60@orange.fr

VILLEMADE

Gérard Delrieu quitte à regret la présidence de la pétanque

Concluant une année perturbée
par la crise sanitaire et une am-
biance pernicieuse au sein du
conseil d'administration, l'as-
semblée générale de la Boule villemadaise s'est déroulée sous une
chape de plomb inévitable.

Après un hommage silencieux à
la mémoire du père de « Marco »
Laforge et Michel Jouany, part-
naire de la société, le président Gé-
rard Delrieu a remercié la Société
de chasse pour le prêt de leur lo-
cal (celui de la Boule villemadaise
servant de dortoir pour la mater-
nelle en travaux). Rappelant les
annulations en cascades des di-
verses rencontres qui ont émaillé
l'année écoulée, le président était
désolé que « les consignes chan-
gent tous les quatre jours, difficile
dans ces conditions de maintenir
le calendrier prévu. Seules dix so-
rées à la mêlée ont pu avoir lieu
mais avec peu de participants ».

Après un rapport moral restreint
du secrétaire Yannick Vidal, le bon
bilan financier remontait le moral
des troupes grâce à la fidèle gêné-
rosité des partenaires. Qu'ils en
soient remerciés.

Gérard Delrieu reprenait la parole
pour faire appel à candidatures
suite à trois démissions, dont la
sienne. Difficile de cacher son
émotion et son amertume après
onze années à la tête de la Boule



Encadré par leurs collègues du bureau, trois joueurs ont été récompensés pour leurs nombreuses années au service de la Boule villemadaise : Louis Iacuzzo, Gérard Delrieu et le doyen de la société, Roger Catusse.

villemadaise. « Dans ces onze an-
nées, confiait-il après la réunion,
il y en eut de très bonnes, mais de-
puis huit mois-un an, des diver-
gences sont apparues. J'ai veillé à
ce que ces tiraillements n'aient pas
de répercussions sur la société,
mais après mûre réflexion, ils m'
ont amené à prendre la décision
de démissionner. J'ai aimé, j'aime,
j'aimerai peut-être (il a conservé
sa licence). Je ne peux pas dire que
je pars de gaieté de cœur. J'ai pris
du plaisir pendant dix ans. Après

un temps en vient un autre. Je sou-
haite bon vent à ceux qui vont con-
tinuer à faire vivre la société. »
Afin de briser la glace, le bureau a
offert des cadeaux aux trois démis-
sionnaires : Roger Catusse (cin-
quante-trois ans de présence), Gé-
rard Delrieu (quarante-quatre ans)
et Louis Iacuzzo (dix ans).

Le secrétaire a poursuivi en pro-
posant un programme 2022 qui
se veut optimiste. « Mais que se
passera-t-il? Il faut attendre les tex-
tes. »
Le maire a rendu hommage à Gé-
rard Delrieu, « qui a terminé dans
la difficulté », en invitant à l'opti-
misme pour l'avenir.

YANNICK VIDAL ÉLU NOUVEAU PRÉSIDENT

Élu samedi, le nouveau conseil d'administration de la Boule villemadaise s'est réuni lundi 13 décembre pour élire le bureau :
Président : Yannick Vidal ;
vice-président : Daniel Magnano ;
trésorier : Éric Faillières ;
trésorier adjoint : Sylvain Theis ;
secrétaire : Joël Beucher ;
secrétaire adjointe : Christelle Fargal-Gausseran ;
membres : Michaël Delort, Philippe Ginella, Gilbert Goutal, Jean-Luc Laval, Didier Nèpoux.



Dynamique et compétent secrétaire depuis 1998, Yannick Vidal devient président.

SAVENÈS



Hier à Savenès, une collision au carrefour de la D 3 et D 100 a fait 5 blessés. / DDM, illustration

Collision au carrefour : 5 blessés dont une mère de famille héliportée à Purpan

À Savenès, un carambolage impliquant trois automobilistes a fait cinq blessés dont un grave ce samedi 18 décembre au carrefour de la D 3 et de la D 100. Il est environ 12 h 30 lorsqu'un automobiliste âgé de 55 ans circulant sur la départementale 100 surgit sur la D 3. Il percute alors un autre véhicule conduit par une femme de 20 ans. Une autre automobiliste avec ses deux enfants à l'arrière circulant sur la D 3 n'est pas en mesure d'imobiliser son véhicule provoquant un suraccident : elle percute alors la jeune automobiliste. Un important dispositif de secours mobilisant le SAMU 82 est mis en place : six personnes étant impliquées. Grièvement blessée, la mère de famille âgée

36 ans a été prise en charge par les urgentistes du SAMU 31. Elle a été héliportée sur le centre hospitalier de Purpan sans que son pronostic vital ne soit engagé. Devant faire l'objet d'un bilan médical, ses deux enfants de 11 mois et cinq ans l'ont également rejoint, transportés en ambulance par les pompiers. Légèrement blessés, les deux autres automobilistes ont été conduits au centre hospitalier de Montauban. Un autre homme âgé de 20 ans qui était dans l'un des véhicules, s'en est sorti indemne. Sur les lieux, les gendarmes ont réalisé les constatations d'usage afin de déterminer les responsabilités de chacun.

Max Lagarrigue

MONTECH



Le compteur qui vous simplifie la vie.

+ simple

- Des services plus simples, plus rapides et sans rendez-vous pour la gestion de votre contrat au quotidien : déménagement, changement de puissance, collecte de vos consommations...

- Plus d'estimations ni de régularisations : vos factures sont basées sur votre consommation réelle.

+ avantageux

De nouvelles offres tarifaires adaptées à vos besoins et habitudes de consommations pour vous permettre de faire des économies sont proposées par les fournisseurs. Vous avez le choix !